

Gemeinsam gegen

Nazis & Rassisten

Am 14. April:

Kargida stoppen!

**Treffpunkt:
Mahnwache
16:00 Uhr
Stephanplatz**

Bereits fünf Mal hetzte Kargida bisher unter dem Motto: „Karlsruher gegen die Islamisierung des Abendlandes“ gegen Muslime, Flüchtlinge und Andersdenkende. Die Kargida-Demos bestehen mittlerweile fast ausschließlich aus bekannten Neonazis. U.a. mobilisieren die Parteien NPD, „Die Rechte“ und „Die Freiheit“ landesweit zu den Aufmärschen, teilweise stellen sie die Redner_innen. Als Ordner treten die Nazi-Hools „Berserker Pforzheim“ auf. Schon lange bröckelt die Fassade vom „Spaziergang besorgter Wutbürger“, hinter der sich die Rassisten von Kargida verstecken. Lasst uns dieses gefährliche Bündnis aus Rechtspopulisten und Neonazis stoppen - hier in Karlsruhe!

